

Dessins de ville

Danielle Berthold
CM1/CM2 Merxheim

Dans le cadre d'un projet de danse sur le thème de la ville, la classe de CM1/CM2 a dessiné les immeubles dans la ville. Les enfants ont d'abord cherché des photos de grandes villes dans d'anciens magazines Géo gardés en classe, puis ils ont regardé des photos de grandes villes sur internet, et plus particulièrement les gratte-ciel. Ils ont observé les premiers plans et les arrière-plans, la disposition des ouvertures, notamment des fenêtres.

Ils ont été invités à dessiner les silhouettes des immeubles, sans la perspective, avec le stylo à bille noir. Ils ont ensuite inventé des graphismes pour les remplir.

Les dessins ont été faits sur un format A4 ou A5, mais sont très intéressants aussi en réduction, à cause de la technique au stylo.



Certains enfants ont quand même été tentés par le travail de la perspective.

C'était vraiment intéressant de voir avec les enfants qu'un simple bic pouvait donner des résultats visuellement originaux !

